
項目 No 委員名 意見・質問 回答 担当部局

＜資料１＞
第1期「鳥取市創生
総合戦略」の実績報
告について

Ⅱ誰もが活躍できる
 しごとづくり′

1 坂本委員
　
　総合戦略の実績報告に関して
（しごとづくり：P.3、16、
17）企業誘致及び正規雇用施策
の目的と結果（中味）の整合性の
検討は行っていますか？次期施策
の中で見直し、修正すべき課題に
ついてどのように考えられていま
すか？
　P.17の外部意見（管理番号
48，49）の指摘を踏まえてお答
えください。
　P.27～の人材誘致・ふるさと
回帰の充実とリンクして施策を考
える必要があると思っておりま
す。

　
　立地促進補助金の利用件数と正規雇用創造数につ
いては、令和２年１月より、それまで誘致企業のほ
うが有利になる制度であったものを統一し、地元企
業でも利用しやすくなるよう改正しました。
　結果として、地元企業による小口の投資案件が増
え、補助金利用企業数が多くなりました。
　今後の企業誘致については、大規模な工業団地を
造成し工場を呼び込むという形は困難と考えます。
　テレワークやワーケーションの流れに対応しなが
ら、小規模なオフィスの誘致などに注力したいと考
えます。
　さらにふるさと鳥取県定住機構などと協力して移
住やふるさと回帰にも取り組んでいきたいと考えま
す。

経済観光部

＜資料２＞
令和2年度地方創生
推進交付金事業の実
績報告について

（2）高度外国人材
等活用促進事業

2 坂本委員
　
　地方創生推進交付金事業実勢報
告に関して、（P.11～高度外国
人人材）質問時に添付致しました
「高度外国人人材」の通りと共通
理解しております。そのことを踏
まえ、「13名の採用者」の実情
をお伺い致します。現状で数名の
外国人人材を数年前から正規雇用
し、実績を上げている立場とし
て、今後の課題を共有したい想い
で質問いたします。

　
　採用された企業からは、勤務状況は良好である旨
を伺っています。
　本市としましても、卒業生の状況について企業に
対する照会を行うなどして把握していきたいと考え
ます。
　またその中で優れた取り組みなどがあれば情報を
共有することも効果的であると考えます。

経済観光部
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